

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari pengujian data serta hasil dari pembahasan mengenai pembayaran non tunai, suku bunga, dan inflasi terhadap permintaan uang di Indonesia, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pembayaran non tunai berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan uang di Indonesia periode 2018-2023. Pembayaran non tunai diminati masyarakat karena lebih efisien dan aman, tentunya penggunaan pembayaran non tunai dapat mempengaruhi tinggi rendahnya tingkat permintaan uang tunai di masyarakat.
2. Suku bunga berpengaruh negatif dan signifikan terhadap permintaan uang di Indonesia periode 2018-2023. Semakin tinggi suku bunga maka akan semakin menurunkan jumlah permintaan uang tunai, begitupun sebaliknya semakin rendah suku bunga yang ditetapkan oleh Bank Indonesia maka akan semakin meningkatkan jumlah permintaan uang tunai.
3. Inflasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap permintaan uang di Indonesia periode 2018-2023. Perubahan tingkat inflasi berdampak langsung pada permintaan uang tunai, dimana tingkat inflasi yang tinggi cenderung mengurangi daya beli sehingga

memungkinkan masyarakat membutuhkan lebih banyak uang untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

4. Pembayaran non tunai, suku bunga, dan inflasi secara simultan berpengaruh terhadap permintaan uang di Indonesia periode 2018-2023.

B. Implikasi

Penelitian ini berimplikasi dengan meningkatkan penggunaan sistem pembayaran terutama pembayaran berbasis elektronik. Hal tersebut dilakukan agar dapat menggeser sistem pembayaran yang dilakukan masyarakat yang semula menggunakan uang tunai menjadi pembayaran yang berbasis elektronik non tunai. Semakin banyak pengguna uang elektronik, makin berkurang jumlah uang yang diminta masyarakat. Oleh sebab itu, jumlah uang tunai yang dipegang masyarakat akan sedikit. Hal tersebut membuat kegiatan transaksi yang dilakukan masyarakat lebih efektif dan efisien.

C. Saran

Sesuai dengan kesimpulan serta keterbatasan penelitian sehingga peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Saran Praktis

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengevaluasi variabel selain dari pembayaran non tunai, suku bunga, dan inflasi terhadap permintaan uang diharapkan untuk diketahui pengaruhnya dan

hendaknya menjadi tolak ukur bagi peneliti lain untuk memperbaiki dan menyempurnakan penelitiannya menyempurnakan hasil penelitian.

2. Saran Teoritis

Penelitian ini memiliki keterbatasan yaitu penggunaan variabel independen yang masih sederhana dan hanya meneliti 6 tahun mulai 2018-2023. Maka untuk penelitian selanjutnya direkomendasikan bisa menambah waktu penelitian yang lebih panjang dan variabel lain yang memengaruhi permintaan uang, sehingga mampu membuat keterbaharuan penelitian.

3. Saran Akademis

Hasil penelitian ini dapat diterapkan sebagai referensi penelitian berikutnya. Sebagai sumber pustaka serta sumber referensi bagi penelitian yang serupa.